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立錐。.,の地(っ無 し 。青息吐息(ぁれヽい)
【立館の地無し】◇少しのすきまもないごとどぎ=じ う言ま|そヽなどと千

~~~1

小さな穴を開ける鑑(草う)の先を突き立てることがてきるにどの1
極めてわずかな余地もないの意。              |

【青息吐息】◇困ったとき 弱 ったときにLWJすため息のことっ          |

5 Flは都合により初めて休刊させて戴きました。今号は3月 強会の報告の続きです.
6月 3日 開会の第 2回 定例会では16富に一般質問を行いますぃインクーネットで生

中継をしていますし 盛 面でもご覧になれます。また市役所11略て議会を傍聴できま

すので 是 井お出てください。

① 船橋市屋外広告物条例の一部を改正する条例について

今回盤山された条例は、主に屋外広告を生業とし

ている業者争に対する規llを強イヒする改正案です。

私は、この冬例の第8条 第 1項 11号と12号に規定さ

れている 「広告物等を表示 し、又は設置 してはなら

ない禁止区域等Jに ついて質問しました。

現在は以前に比べて、こ柱や路端へ不法ポスターを財ったり立てていた

ものが現11の■化もあり少なくなりました。特にす少年に悪影響を及ぼす

もの、刺敵的なものが極端に減ったことは大変良いことです。

しかしながら、法律に明るく、かつ一番順守すべき政党等のポスターで、

公日や緑地 歩 道わきに掌々と、中には '立鉢の地無 く』貼ったり立てて

いるものがあります。

「あのポスター掲示は違法ではないのかJと よく同かれます。

そこで 「不法と思われる均示物が,E濫している、■

さ地年はその所有者の承誌があればやむを得ないもの

と思われるが、公共施設に掲示 しているものについて、

(法律遠反かどうおヽ)関 かれた際にどのように答えた

らよろしいか」と、t‐回しで客観的な言い方でしたが

担当部の回答を求めました。

『潜 きていることわざ』
船億市議会議員

子申 EB壊 驚 字【 (流だひられ)議会報告

大めて 「立推の地縮 しJ



― 柿 F整備部長の答弁 一

公共施設への掲示は、

応 していきます。

承諾を得ていないもの1ま明ら力ヽに達反であり 厳 しく対

② 曜業振興費について

千業県では千葉帰産 のものを千葉県で消費しようと

「地産地湖Jを もしって 「千産千消Jを 醜んに推奨 し、

助成 しています。

船橋市でも毎年、農水産 林 業にP4して、その振BI

のために助成をしています。後継者育成や業振興と名目はよろしいのです

が、その助成金は ほ とんど2ケ タの数字、つまり十万円単位でしかあり

ません。毎年毎年同しような数字です。これで栞たしてどのような効果が

あったのか凝山です。 幾 近、特に炭業関係では、外国産の野業の農奏問

題やrl格の高騰で生産者も消費者も 「11息EL富』です。

そんな中、お橋市では、却1作放革地が 1042801苗 、期,作しなくなり原

野化してしまった土地が 453049ボ もあります。合言卜1 495 850EF(約45

万坪)に 及びます。船橋市全体の面積の約175%で す。

この広大な土地の有効活用、つまり、募架すると3倍

の応募があるという貸 し農田や、学校の近 くにある遊休

土地で子供達に野菜作 りをしてもらい給食で食べたりす

れば、農家の人も草対りの手間が省けるし、一石二 ヽど

ころではない効果があるのではないか、と質問しました、

― 経済部長の答↑―

遂休農地は年々特えつつあ, そ の対策は 農 地を守っていく_とで大変工要な

施策のひとつであり、農巣委員会と一体となり遊休農地の減少に努めていとつつ

県や捜業関係団体と協議し 遊 体農地解消計画を早期に検討してまいります。

③ 単な管理費について

市内の学校の船品既入やリース品の説選は、少しでも低須となるように

努力しているのか と 質問を受けました。文具や教材等は1技 あたりは少

額でも54小学校と27中学校の81枝ともなれば、全体では決して小さい額で

はありません。

学校の契約関14事務は、教育委員会財務課が行って

おり、町いたところ、各学校別ではなく、船品の購入

を一括で,ヽ する等、工夫をしているようです。その

他の値帰村や手故対等の項目についても、より低い観で契約する方法を考

え、lRられた予算を効率的に執行 し、子供遂がよう良い教育凍単の中で学

べるよう、一層の努力をして依 しいと要望 しました。
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